

Proposal Sponsorship



SEMINAR NASIONAL

*"Integrated Water Resource Management as
Solution for Water Problem in Indonesia"*

Fakultas Kesehatan Masyarakat
Universitas Muhammadiyah Jakarta
2018



**SEMINAR NASIONAL KESEHATAN
FAKULTAS KESEHATAN MASYARAKAT
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH JAKARTA**

Jl. KH. Ahmad Dahlan, Cirendeui, Ciputat - Jakarta Selatan, Telp: 7470 - 1364



**FAKULTAS KESEHATAN MASYARAKAT
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH JAKARTA
2018**



A. LATAR BELAKANG

Air Bersih menjadi salah satu bagian dari MDG's pada tahun 2015, tetapi Indonesia tidak mencapai target. Perhitungan dengan menggunakan kriteria MDG's nasional Indonesia untuk air bersih dan data dari sensus tahun 2010 menunjukkan bahwa Indonesia harus mencapai tambahan 56,8 juta orang dengan persediaan air bersih pada tahun 2015. Hal lain, menurut Program Pemantauan Bersama WHO-UNICEF (JMP), Indonesia harus mencapai tambahan 36,4 juta 36,3 juta orang pada tahun 2015. Saat ini, bahkan di provinsi-provinsi yang berkinerja lebih baik (Jawa Tengah dan DI Yogyakarta), tetapi kenyataannya sekitar satu dari tiga rumah tangga tidak memiliki akses ke persediaan air bersih dikarenakan target ini belum mencapai apa yang diharapkan, maka ketika MDG's diganti menjadi SDG's air tetap dan masih menjadi poin terpenting. Salah satu langkah untuk mencapai target air bersih dalam SDG's yaitu dengan menggunakan Pengelolaan Sumber Daya Air Terpadu (Integrated Water Resources Management / IWRM). Prinsip utama dari IWRM ini adalah pembangunan dan pengelolaan sumber daya air dengan berdasarkan terhadap pendekatan partisipatif yang melibatkan berbagai pengguna, perencana dan pembuat kebijakan pada semua tingkat. Pengelolaan sumber daya air terpadu harus mendapat pandangan sebagai suatu yang integrated, comprehensive dan interdependency. Perlunya keberlanjutan dan keberlangsungan terhadap IWRM ini mengingat karena banyaknya permasalahan terhadap air bahkan sampai membuat masyarakat kesulitan untuk mengakses air bersih (Sutikno, 2017).

Berdasarkan penjelasan di atas, maka kami Mahasiswa/i Fakultas Kesehatan Masyarakat Universitas Muhammadiyah Jakarta akan mengadakan kegiatan seminar nasional terkait permasalahan tersebut untuk meningkatkan pengetahuan dan kesadaran masyarakat akan pentingnya masalah krisis air yang bisa tangani solusinya dengan penerapan Pengelolaan Sumber Daya Air Terpadu (Integrated Water Resources Management, IWRM) serta menstimulasi adanya regulasi terkait penanganan krisis air bersih di Indonesia.





B. TUJUAN

Adapun tujuan dari kegiatan seminar nasional kesehatan masyarakat ini untuk meningkatkan pengetahuan peserta mengenai sistem manajemen pengelolaan sumber daya air terpadu untuk meningkatkan kualitas air di Indonesia.

C. NAMA DAN BENTUK KEGIATAN

Nama Kegiatan “*Seminar Nasional Kesehatan Masyarakat*” dengan judul “*Integrated Water Resource Management as Solution for Water Problem in Indonesia*”. Adapun bentuk dari kegiatan ini, berupa:

1. Seminar Nasional Kesehatan Masyarakat

Sasaran dari seminar nasional kesehatan masyarakat ini adalah Mahasiswa/i kesehatan se-Indonesia, Umum, Akademisi Kesehatan Masyarakat, Pejabat Pemerintah Kesehatan dan *Stake Holder*, Instansi dan Praktisi Lingkungan.

2. Perlombaan

a. Lomba Poster

Sasaran dalam lomba poster ini yaitu Mahasiswa se – Indonesia, SMA/ Sederajat dan umum.

b. *Photo Contest*

Sasaran dari *Photo Contest* merupakan peserta yang mengikuti dan hadir dalam acara seminar nasional kesehatan masyarakat.

D. WAKTU DAN TEMPAT KEGIATAN

Seminar kesehatan nasional yang bertemakan “*Integrated Water Resource Management as Solution for Water Problem in Indonesia*”, Insya Allah akan dilaksanakan pada:

hari, tanggal : Minggu, 30 September 2018

waktu : 08.00 s.d 13.00 WIB

tempat : Universitas Muhammadiyah Jakarta, Jl. KH. Ahmad Dahlan,
Cirendeu, Ciputat – Jakarta Selatan



E. NARASUMBER DAN MATERI/TOPIK

Recana Narasumber yang akan mengisi seminar nasional kesehatan ini dengan tema “*Integrated Water Resource Management as Solution for Water Problem in Indonesia*, yaitu:

No.	Nama Narasumber	Materi/Topik
1.	*Dr. Ir. Siti Nurbaya Bakar, M. Sc <i>Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan RI</i>	<i>Keynotes Speech:</i> Kondisi sumber daya air di Indonesia serta upaya pemerintah dalam mengelola dan melestarikan sumber daya air terpadu
2.	Dr. Mohammad Subuh M.PPM <i>Dirjen Pencegahan dan Pengendalian Penyakit Kementerian Kesehatan RI</i>	Materi I: Dampak permasalahan air terhadap kesehatan serta cara pengendaliannya yang mengacu pada SDG's
3.	Prof. Dr. Hendarmawan, Ir. M.Sc <i>Praktisi Teknologi Pengelolaan Sumber Daya Air Berkelanjutan</i>	Materi II: Implementasi Berbasis Teknologi dalam Mengatasi Permasalahan Terkait Sumber Daya Air





F. SUSUNAN ACARA

Waktu	Acara
06.30 – 07.00	<i>Breafing Panitia</i>
07.00 – 08.30	Registrasi Peserta Seminar
08.30 – 09.30	Pembukaan <ol style="list-style-type: none">1. Pembacaan Al – Qur’an2. Menyanyikan Lagu Indonesia Raya dan Mars Muhammadiyah3. Sambutan:<ol style="list-style-type: none">a. Rektorat UMJb. Dekan FKM UMJ4. Penampilan Tari Tradisional
09.30 – 09.50	Keynote Speech: <i>“Kondisi Sumber daya air serta upaya Pemerintah Dalam Mengelola Dan Melestarikan Sumber Daya Air Terpadu”</i>
09.50 – 10.00	Tanya Jawab
10.00 – 10.45	Materi 1: <i>“Kondisi Sumber daya air serta upaya Pemerintah Dalam Mengelola Dan Melestarikan Sumber Daya Air Terpadu”</i>
10.45 – 11.30	Materi 2: <i>“Implementasi Berbasis Teknologi dalam Mengatasi Permasalahan Terkait Sumber Daya Air”</i>
11.30 – 12.00	Tanya Jawab
12.00 – 12.15	Penampilan Hasil Penelitian
12.15 – 12.30	Penyerahan sertifikat + Foto Bersama



12.30 – 12.50	Penampilan <i>Guest Star</i>
12.50 – 13.10	Pengumuman Lomba Poster + pembagian Hadiah
13.10 – 13.15	Penutup

G. SUSUNAN PANITIA

Penasihat	: Dr. Andriyani Asmuni Dr. Tria Astika Endah Permatasari, SKM, M.Kes drh. Siti Riptifah Tri Handari, M. Kes
Penanggungjawab	: Munaya Fauziah, SKM, M.Kes
Pembimbing	: Thresya Febriyanti, SKM, MKM
Ketua Pelaksana	: Asif Rifki Abdillah
Sekretaris	: Helia Rachma
Bendahara	: Indah nur Afifah Ismaniar
Koor. Divisi Acara	: Gozy Ajeng Retnowati
Koor. Div Perlengkapan	: Indah Mustika Rahmadini
Koor. Pubdekdok	: Aulia Fajriyani Widsono
Koor. HUMAS	: Nur Hasanah
Koor. Konsumsi	: Marizka Ghazani
Koor. Danus	: Mutiara Dinar
Koor. Sponsorship	: Fatin Nur Jauhara
Koor. Penelitian	: Ariny Rosyada Azmy





H. ANGGARAN DANA

Adapun total anggaran dana yang kami butuhkan dalam kegiatan seminar nasional kesehatan masyarakat ini:

REKAPITULASI ANGGARAN DANA SEMINAR		
NO	KOMPONEN	TOTAL
1	KESEKRETARIATAN	Rp. 1.030.000,-
2	DIVISI ACARA	Rp. 22.700.000,-
3	DIVISI HUMAS & TRANSPORTASI	Rp. 1.700.000,-
4	DIVISI DOKUMENTASI DAN DEKORASI	Rp. 5.264.000,-
5	DIVISI DANUS DAN SPONSORSHIP	Rp. 1.500.000,-
6	DIVISI LOGISTIK	Rp. 6.300.000,-
7	DIVISI KONSUMSI	Rp. 16.880.000,-
SUB TOTAL		Rp 55.374.000,-
Terbilang	<i>Lima Puluh Lima Juta Tiga Ratus Tujuh Puluh Empat Ribu Rupiah</i>	

I. SPONSORSHIP DAN MEDIA PATNER

Dalam menjalin kerjasama dengan mahasiswa Fakultas Kesehatan Masyarakat Univeristas Muhammadiyah Jakart, berarti telah menjalankan bentuk tanggung jawab perusahaan, terutama dalam pengembangan sumber daya manusia Indonesia di bidang pendidikan dan kesehatan. Adapun jenis kelas dan Rincian *Sponsorship* yang kami sediakan:





a. Jenis Kelas *Sponsorship*

Adapun jenis kelas *sponsorship* yang kami sediakan, yaitu:

1. *Gold* : Jenis *Sponsorship* ini diperuntukkan bagi perusahaan atau instansi yang bersedia bekerjasama dengan membiayai sebesar 75% dari jumlah biaya kegiatan seminar kesehatan nasional tahun 2018, sebesar Rp. 41.530.000,-
2. *Silver* : Jenis *Sponsorship* ini diperuntukkan bagi perusahaan atau instansi yang bersedia bekerjasama dengan membiayai sebesar 50% dari jumlah biaya kegiatan seminar kesehatan nasional tahun 2018, sebesar Rp. 27.687.000,-
3. *Bronze* : Jenis *Sponsorship* ini diperuntukkan bagi perusahaan atau instansi yang bersedia bekerjasama dengan membiayai sebesar 20% dari jumlah biaya kegiatan seminar kesehatan nasional tahun 2018, sebesar Rp. 11.074.800,-
4. *Additional Package* : Jenis Sponsor ini diperuntukkan bila pihak pemberi sponsor akan memberikan bantuan sesuai dengan kesepakatan lain antara pihak sponsor dengan panitia.

b. Rincian *Sponsorship*

Jenis <i>Sponsorship</i>			
	<i>Gold</i>	<i>Silver</i>	<i>Bronze</i>
Biaya <i>Sponsorship</i>	75%	50%	25%
Pencantuman Logo pada:			
<i>Banner</i>	Ya	Ya	Ya
Poster	Ya	Ya	Ya
<i>Name Tag</i>	Ya	Ya	Ya



<i>Ticket</i>	Ya	Ya	Ya
Plakat	Ya	Ya	Tidak
Sertifikat	Ya	Ya	Tidak
Pemasangan:			
<i>Banner</i>	Ya	Ya	Ya
<i>X - Banner</i>	Ya	Ya	Ya
Pemberian Katalog Perusahaan	Ya	Ya	Ya
<i>Ad - Lips</i>	6 kali selama acara berlangsung	3 kali selama acara berlangsung	2 kali selama acara berlangsung

Selain dalam bentuk *sponsorship* kamu juga menerima bantuan dalam bentuk lainnya, yaitu *Media Partner* dengan penjelasan sebagai berikut:

		<i>Jenis Sponsorship</i>		
<i>Jenis Media Massa</i>	Keterangan	<i>Gold</i>	<i>Silver</i>	<i>Bronze</i>
Radio	<i>Ad - Lips</i> 3x sehari, 14 hari sebelum hari 'H'	√		
	<i>Ad - Lips</i> 3x sehari, 10 hari sebelum hari 'H'		√	
	<i>Ad - Lips</i> 3x sehari, 7 hari sebelum hari 'H'			√
Televisi	<i>Ad - Lips</i> 3x sehari, 7 hari sebelum hari 'H'	√	√	√
	<i>Blocking time</i> 1x	√	√	√
	<i>Merchandise</i>			
	Minimal 1x peliputan dan pemberitaan			
	Iklan sebanyak 3x pada <i>prime time</i>	√	√	√
	Minimal 2x peliputan dan pemberitaan			



	<i>Merchandise</i>			
Koran	Minimal 2x pemberitaan dan peliputan			
	Iklan ¼ halaman semala 7 hari sebelum hari 'H'	√	√	√
	Iklan ½ halaman semala 7 hari sebelum hari 'H'	√	√	√
	<i>Merchandise</i>			
Media Online	Minimal 2x pemberitaan dan peliputan			
	Iklan	√	√	√
	<i>Merchandise</i>			

Keuntungan:

1. Brand Awareness

Dengan berpartisipasi sebagai *Sponsorship* dan *Media Partner* dalam Seminar Nasional Kesehatan Masyarakat “*Integrated Water Resource Management as Solution for Water Problem in Indonesia*”, berbagai macam perusahaan, yayasan maupun instansi lainnya dapat memperkenalkan atau mengembangkan *brand awareness* dari produk terkait pada seluruh peserta dan pengunjung acara ini.

2. Expanding Market share

Pihak *Sponsorship* dan *Media Partner* memiliki kesempatan untuk memperluas target pasar produk, mengingat para peserta yang akan hadir pada Seminar Nasional ini berasal dari berbagai kalangan, yakni mahasiswa kesehatan dan non kesehatan, ahli kesehatan masyarakat, akademisi, praktisi, institusi kesehatan dan pendidikan.





Pembayaran:

Sistem pembayaran ialah uang muka sebesar 50% dari total biaya paket yang dipilih, yang dibayarkan selambat-lambatnya 7 hari setelah penandatanganan kontrak oleh kedua pihak. Sisa 50% dari total biaya paket yang dipilih, dibayarkan selambat-lambatnya 7 hari sebelum kegiatan dimulai. Tidak terpenuhinya hal ini mengakibatkan batalnya seluruh paket yang dipesan dan paket tersebut dapat diberikan pada pihak sponsor yang lain.

Pembayaran dapat dilakukan melalui:

Nomor Rekening	:	Bank BCA 4740496846 a.n Siti Aisyah Putri Khasanah
Konfirmasi	:	087809763854 (Siti Aisyah Putri Khasanah)
Contact Person	:	087809763854 (Siti Aisyah Putri Khasanah) 085810181257 (Fatin Nur Jauhara)

Pembatalan:

Pembatalan harus diajukan secara tertulis beserta alasan terkait. Adapun pembatalan tersebut wajib diberitahukan selambat-lambatnya 7 hari sebelum kegiatan dimulai dan semua biaya yang telah dibayar dikembalikan, kecuali uang muka. Apabila pembatalan dilakukan masa 6 hari sebelum kegiatan dimulai, maka uang yang telah diserahkan tidak dapat ditarik kembali. Apabila pembatalan diajukan oleh pihak panitia, maka seluruh biaya yang telah dibayarkan akan dikembalikan.

J. PENUTUP

Demikian proposal ini kami buat sebagai acuan pelaksanaan kegiatan. Besar harapan kami selaku panitia mendapat dukungan dari berbagai pihak baik dari internal maupun eksternal itu sendiri sangat penting demi terlaksananya kegiatan tersebut dengan baik dan sukses. Terimakasih atas bantuan dan kerjasamanya dalam mensukseskan kegiatan ini. Semoga Allah membalas kebaikan kita semua. *Aamiin Yaa Rabbal'alamiin.*





LEMBAR PENGESAHAN
SEMINAR NASIONAL KESEHATAN MASYARAKAT
FAKULTAS KESEHATAN MASYARAKAT
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH JAKARTA
TAHUN 2018

Mengetahui,

Ka. Prodi
Kesehatan Masyarakat

Munaya Fauziah, SKM, M.Kes

NID. 20. 639

Dosen Pembimbing

Thresya Febriyanti, SKM, MKM

NID. 20 1471

Menyetujui,
Dekan Fakultas Kesehatan Masyarakat



Dr. Andriyani Asmuni

NID. 20 1130

